

Auf der Überholspur bei der Tradinguniversiade

Überraschungseffekt bei der Tradinguniversiade für Studenten. Die wirtschaftswissenschaftliche Fakultät aus Messina hat die Führung auf der Gewinnerliste übernommen und das römische Team "Tor Vergata" überholt, das immer noch als Zweitplatziertes gilt. Es war Ende April, als viele Teams die Spitzenposition zu erreichen versuchten, doch erst in der 20. Woche hat das Team aus Messina die anderen überholt. Der Abstand zu dem zweitbesten Team ist nicht so groß, weniger als 1%, bzw. 17,83% der Performance gegenüber 16,22%. Der Wettbewerb dauert noch lange, bis Ende Oktober. Die wirtschaftswissenschaftliche Fakultät hat in den letzten Wochen immer noch die Spitzenposition gehalten. Das drittbeste Team ist aus Magdeburg mit 10,40% Gewinn, dem die Teams aus Bologna und Bari folgen. Am Ende der Liste stehen die Business School aus Turin, die Fakultät aus Palermo und Neapel, alle mit einer negativen Performance.